

Reihenweise Platzverweise

Lurups Zweite gibt Spiel gegen GW Eimsbüttel auf

Die zweite Luruper Mannschaft stand derart dezimiert auf dem Platz, dass im Spiel gegen GW Eimsbüttel II nur noch die Aufgabe übrig blieb. Das Spiel endete damit beim derzeitigen Stand von 3:0 für Eimsbüttel.

Mit diesem Auftritt hat sich die zweite Luruper Mannschaft richtig in die Grütze gesetzt (und gerne wäre das noch ein wenig schärfer formuliert worden). Es fing schon damit an, dass sich

Kapitän Maik Clasen schon nach drei Minuten wegen Meckerns die Gelbe Karte abholte. Der Schiedsrichter hatte ein Foulspiel bei Manuel Ohlerich gepfiffen, der das auch gar nicht bestritt. Clasen sah das Ganze anders und strapazierte die Geduld des Unparteiischen über.

Das im Laufe der ersten Halbzeit ein Luruper Spieler dann mit Gelb-Rot vom Platz musste und Eimsbüttel mit 1:0 in Führung

ging, nun denn. Und auch die Notbremse von Torwart Thorsten Neumann nach einer Stunde Spielzeit ist nicht zu diskutieren. Bis dahin hatten die zehn Luruper allemal die Möglichkeit, den Rückstand noch wettzumachen. Dass dann aber ein GW-Spieler vorsätzlich mit dem Ball angeschossen wurde, der dann wieder zurückschoss, die anschließende Rangelerei mit je einer Roten Karte für Lurup und Eimsbüttel, dass

Ersatztorwart Sebastian Staatz dann noch den Schiedsrichter anging (Rote Karte – als Wiederholungstäter winkt ein halbes Jahr Sperre) und dass sich dann Maik Clasen seine zweite Gelbe Karte abholte (Gelb-Rot), ist einfach eine Katastrophe.